

Nouveau conseil d'administration

Victoriaville, 23 novembre 2023 - La 25e édition du congrès annuel de la Fédération a eu lieu à Scott du 27 au 29 octobre dernier. Cet événement a permis de réunir les membres pour la tenue de l'Assemblée générale annuelle. 25 télévisions étaient représentées et c'est grâce à une élection que les nouveaux membres du conseil d'administration ont été choisis par l'assemblée. Rappelons que ces membres sont tous des gestionnaires d'une télévision communautaire autonome et proviennent de partout au Québec.

La Fédération profite de l'occasion pour souligner le dévouement et la générosité des différents membres qui ont siégé sur le conseil d'administration de la Fédération à travers ses 25 années d'existence. Les membres du conseil d'administration sont les porte-paroles des préoccupations des télévisions communautaires autonomes et les gardiens de leurs acquis. Merci beaucoup à toutes ces personnes qui ont fait une différence chaque année, depuis 25 ans.

C'est avec bonheur que la Fédération annonce le renouvellement de la bienveillante présidence de madame Émilie Boulay-Chouinard de la Télévision communautaire de la Matapédia pour la prochaine année. Déjà en poste au sein du CA l'année dernière, madame Boulay-Chouinard avait accepté de poursuivre le mandat d'Anne-Christine Charest lors de l'annonce de son changement de carrière.



Émilie Boulay-Chouinard, présidente

Pour les autres postes, celui de vice-présidence est occupé par monsieur Carl Desbiens de la Télévision communautaire de Waterloo. Madame Sophie Ricard de la Télé-Soleil conserve le poste de secrétaire et Monsieur Marc Després de la Télévision de la Mitis a été réélu au poste de trésorier.

Madame Mona Gauthier de la Télévision communautaire des Bois-Francs (TVCBF) poursuit son mandat comme administratrice ainsi que Dean Brisson, de la Télévision au cœur des Laurentides (TVCL). S'ajoute comme administratrice pour la première fois Madame Geneviève Cyr de la Télévision communautaire de la région des Appalaches (TVCRA).



Carl Desbiens, vice-président



Sophie Ricard, secrétaire



Marc Després, trésorier



Mona Gauthier, administratrice



Dean Brisson, administrateur



Geneviève Cyr, administratrice

Les télévisions communautaires autonomes du Québec sont entre bonnes mains pour une année qui s'annonce remplie de défis stimulants.

– 30 –

Source :
Valérie Nault, Responsable des communications, FTCAQ
communications@fedetvc.qc.ca

Information :
Amélie Hinse, Directrice générale, FTCAQ
ahinse@fedetvc.qc.ca
(819) 604-7900

Pour suivre la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec :